

Tramann, Hans-Hermann

Von: Eiklenborg, Stephan
Gesendet: Freitag, 2. August 2019 12:51
An: Tramann, Hans-Hermann
Betreff: WG: Geschwindigkeit Dollstraße

Von: gemeinde
Gesendet: Mittwoch, 31. Juli 2019 07:14
An: Eiklenborg, Stephan <Eiklenborg@sande.de>; Haschen, Martina <MHaschen@sande.de>
Betreff: WG: Geschwindigkeit Dollstraße

Von: Wolfgang Nitsche [<mailto:wolfgang-nitsche@gmx.net>]
Gesendet: Dienstag, 30. Juli 2019 15:21
An: gemeinde <gemeinde@sande.de>
Betreff: Geschwindigkeit Dollstraße

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute wende ich mich mit einem Anliegen bzw. einer Bitte an Sie:

Es geht um die Dollstraße Richtung Neustadtgödens. Viele (subjektiv beurteilt die meisten) Autofahrer erhöhen die eigentlich ortsübliche 50 km/h-Fahrt ortsauwärts bereits in/vor der leichten Rechtskurve erheblich, andererseits senken sie die Fahrtgeschwindigkeit ortseinwärts auf die geforderte 50 km/h erst ebenfalls an der leichten Kurve.

Vor vielen Jahren fanden an der Ecke Pappelweg/Dollstraße Radarmessungen mit entsprechenden Bußgeldbescheiden statt. Ist es möglich, dieses zu wiederholen?

Außerdem missachten etliche Fahrer zum Leidwesen der Anwohner die Geschwindigkeitsbegrenzung im Pappelweg von 30 km/h.

Mir freundlichem Gruß

Wolfgang Nitsche

Dollstraße 30